



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Del papel a la nube en un clic: cómo usar códigos QR para acceder a expedientes digitales

En la era de la digitalización jurídica, los bufetes que aún manejan documentos en papel conviven con una doble realidad: la física y la digital. Este vaivén constante entre carpetas, correos, discos duros y plataformas como Drive o Dropbox no solo es tedioso, sino que también es fuente de errores, pérdidas de tiempo y frustraciones evitables. Sin embargo, una herramienta extremadamente simple y accesible puede transformar esta experiencia y acelerar los flujos de trabajo del despacho: el código QR.

¿Para qué sirve un código QR en el contexto jurídico? Muy sencillo: cada carpeta física, ya sea de un caso penal, un contencioso o un asunto de familia, puede llevar adherido un pequeño código impreso que, al escanearlo desde el móvil o la tablet, lleva directamente al expediente digital correspondiente almacenado en la nube. Esta integración entre el mundo tangible y el digital permite a los abogados ahorrar minutos valiosos, especialmente cuando trabajan fuera del despacho, en sala, en vis

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |